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VERBALE RIUNIONE CBN (2020-2022) 
Videoconferenza Zoom 19 Luglio 2022 

 
 
Ordine del giorno 
 
1. Organizzazione Convegno NILDE a Messina 
 
 
Alla riunione del CBN sono presenti: 
 
Per il CBN in carica 
 
Claudia Beretta 
Maria Grazia Fusari 
Loriana Maimone Ansaldo Patti 
Giulio Marconi 
Silvia Marra 
Cinzia Martone 
Concetta Rociola 
Mauro Rossi 
Valeria Scotti 
 
Per il Gestore 
Silvana Mangiaracina 
 
Altri presenti in collegamento video 
Benedetta Alosi (SBA Messina) 
Cettina Cosenza (SBA Messina) 
Nunzio Femminò (SBA Messina) 
Rosaria Micali (SBA Messina) 
Monica Berzacola (Università degli Studi di Verona) 
Gabriela Carrara (Gestore) 
 
Assenti giustificati 
Rosanna Battini  
Giorgia Migliorelli  
Giovanna Colombo 
 
Verbalizza: Concetta Rociola 
 
La riunione in collegamento Zoom ha inizio alle ore 10.10 
 
Mangiaracina prende la parola dando avvio all’inizio della riunione ed invita Maimone ad esporre 
gli ultimi aggiornamenti caricati sul sito del Convegno. Maimone informa il CBN che la Faggiolani 
non sarà presente ma invierà la dottoranda Agnese Bertazzoli.   
Vengono esaminate le singole giornate. 
 
Martedì 27 settembre: 
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I relatori ed i titoli sono confermati. Interviene Mangiaracina dicendo che Peter Bae sarà da remoto 
perché parteciperà al convegno IFLA in Qatar la settimana precedente e non potrà venire in presenza 
anche a Messina. Invece Peter Collins dovrà dare conferma della sua partecipazione in presenza. Nel 
frattempo Mangiaracina chiede al personale dell’Università di Messina presente se vi sono tutte le 
condizioni utili ad effettuare i collegamenti da remoto. Femminò conferma e anticipa che per chi si 
collegherà da remoto verranno fornite le indicazioni a settembre. Maimone interviene dicendo che ci 
si dovrà occupare anche della traduzione simultanea per gli interventi dei relatori che si collegheranno 
da remoto.  
Mangiaracina chiede a Maimone informazioni sull’intervento L’esperienza e il contributo della CBN 
Virtual Library per RSCVD che terrà con Colombo e Laura Garbolino. Maimone informa che sarà a 
più voci. 
 
Mercoledì 28 settembre:  
 
Maimone conferma la disponibilità di tutti i relatori della giornata e l’invio dei titoli delle singole 
relazioni. Mangiaracina chiede se il premio per Paola Gargiulo sarà a sorpresa, Alosi conferma e 
suggerisce l’idea di fare un regalo.  
 
Giovedì 29 settembre:  
 
Maimone conferma la disponibilità di tutti i relatori della giornata e mostra l’inserimento della 
sezione del sito dedicata al premio per i giovani bibliotecari.   
 
Mangiaracina chiede di esaminare insieme gli abstract arrivati per la call, a tal proposito Fusari e 
Scotti che se ne stanno occupando dicono che sono arrivate quattro proposte. Fusari condivide lo 
schermo mostrando il file excel, contenente i lavori inviati e chiede di valutare in particolare il 
materiale inviato da Valeria Gamboni, che ha inoltrato la stessa documentazione per la sezione poster 
e per una presentazione orale. 
 
Dopo aver letto gli abstracts si giunge alla conclusione che le proposte inviate da Gamboni e dalla 
Banca d’Italia possono essere presentate come posters. Mangiaracina chiede a Fusari e Scotti di 
contattare gli autori delle sopracitate proposte e informarli che i loro lavori diventeranno posters. 
Inoltre, viene chiesto di fornire alle biblioteche che faranno una presentazione orale i dettagli per 
l’intervento da tenere il 28 settembre. Mangiaracina propone di far intervenire nella sezione della call 
prima il collega Sella della biblioteca Imola e poi la collega Norio della biblioteca Hortis di Trieste. 
Maimone suggerisce di inserire sul sito i titoli delle relazioni dei colleghi delle civiche. 
 
Fusari interviene chiedendo di valutare i posters la mattina del 28 settembre dalle ore 9.00 alle 9.30. 
Proposta accettata dopo aver esaminato la scaletta della mattinata. Al momento sono arrivati 8 
posters. Maimone conferma la possibilità di far stampare il materiale in loco.  
 
Maimone continua illustrando i dati dei partecipanti al premio per giovani bibliotecari e Mangiaracina 
propone di istituire una commissione per la valutazione. Si propongono: Berzacola, Maimone, 
Marconi, Marra, Micali e Scotti. Mangiaracina interviene suggerendo di chiedere la partecipazione 
alla commissione anche di Colombo e di De Filippis. Visto che già altre persone hanno dato la 
disponibilità, a questo punto Scotti continuerà ad occuparsi solo degli abstract insieme a Fusari.   
 
Maimone informa i presenti che vi è stata una buona risposta degli sponsor anche grazie al lavoro 
svolto da Micali.  
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Mangiaracina chiede lo stato dell’organizzazione per il coffee break e i pranzi delle singole giornate. 
Alosi conferma che è tutto organizzato e insieme a Maimone e Femminò illustrano la piantina della 
sala del polo universitario Papardo.  
 
Maimone informa che i corsi di formazione del venerdì 30 settembre si terranno presso la sede 
dell’Università di Messina in centro città per agevolare chi sarà prossimo alla partenza dopo la fine 
del convegno. 
 
Fusari chiede se ci saranno dei gadget per gli iscritti al convegno. Alosi e Maimone rispondono che 
ci stanno pensando.  
 
Mangiaracina chiede il numero degli iscritti ad oggi. Maimone risponde 75 
 
Maimone e Mangiaracina convengono sul rimandare un promemoria per il convegno alle diverse liste 
la settimana prossima, dopo aver aggiunto ulteriori aggiornamenti sul sito. 
 
La riunione termina alle 12.00 e si decide per un nuovo incontro del CBN da stabilirsi, tramite doodle, 
verso la metà di settembre. 


